



PAA 92/171

ARCHIVO

Palacio de la Moneda
Santiago, 23 de Abril de 1992

Monseñor
Bernardo Herrera Salas
Rector del Seminario Pontificio Mayor
Presente

Estimado señor Rector:

Con motivo de su reciente designación como rector del Seminario Pontificio Mayor por parte del Arzobispado de Santiago, le hago llegar mi cordial felicitación como asimismo la del gobierno.

En el desempeño de sus funciones en el Arzobispado, en la Vicaría General de la Diócesis y como defensor del Vínculo en el Tribunal Eclesiástico, sus merecimientos para desempeñar la tarea formadora de nuevos sacerdotes, es -
toy cierto es una oportunidad más para la plena realización de sus condicio-
nes pastorales, tarea en la que le deseo el mayor éxito.

Lo saludo cordialmente,

me affec

Patricio Aylwin Azócar